

自分大好き 友だち大好き おかべ大好き

O A P(おかべ アサギマダラ プロジェクト)

朝一小の子どもたちが育てたフジバカマの苗を岡部小、岡部中に

7月14日朝比奈第一小学校の3年生6名が岡部中学校に自分たちが心をこめて育てたフジバカマの苗を贈りました。岡部中全生徒の見守る中、岡部中環境福祉専門委員会の皆さんの手に渡されました。



一さし木で苗を育てました



～水かけをやってフジバカマを育ててください。“岡部のじまん”にしたいです!



中庭や校舎の窓から見守る中学生の前で、緊張しながらも立派に自分たちの思いを伝えることができました。

贈呈式後、増本コ-ディネ-に指導して頂き、中学生と一緒に植栽しました。フジバカマの成長とアサギマダラの飛来を願いました。



7月20日、岡部小にもフジバカマの苗が贈られました

岡部全体にアサギマダラを呼びたいと思います。ご協力をお願いします。



しっかり育てます。ありがとう!

朝一小の4年生から岡部小環境委員会の皆さんに、20本の苗が贈呈されました。

「岡部全体にアサギマダラを呼びたい」「沢山呼んで岡部のじまんにしたい」という思いは、岡部小の皆さんにしっかり受け止められました。



一緒に花壇に植えました



### 朝比奈保育園

にも植えました。



僕たちの苗を保育園  
で育ててください



### いきいき交流センター

にも植えました。



「アサギマダラプロジェクト」は、アサギマダラの飛来を願うことはもちろんですが、蝶を通して多くの人と人とのつながりが生まれています。朝一小の子どもたちの研究は、後押しして下さった地域の方や同じくアサギマダラを研究している方々の応援を受けました。本年度はさらにその輪を広げ、岡部小や岡部中の子どもたち、応援する地域の方々ともつながりました。「岡部のじまんにしたい」と苗を託した子どもたちの願いとともに、岡部の多くの人たちに手渡されていきました。人と出会い、人から学ぶことを子どもたちは体感していることと思います。

昨年度、朝一小のフジバカの花壇に飛来したアサギマダラ



### 岡部小学校応援団「読み聞かせボランティア」が始動



第1回目は、「モグモグお話し会」です。永田さん(学校応援団コーディネーター)による給食時の読み聞かせです。子どもたちは給食を黙々と食べながらお話の世界を楽しんでいました。対面による読み聞かせができない状況下に方法を工夫しました。



9月からは、「おはようお話し会」も始まる予定です。読み聞かせボランティアの方々によるお話し会を計画しています。岡部小から再募集もありますので、沢山の方の応募をお待ちしています。

子どもたちの声

- ・おばあさんがカニを食べてしまって驚いた! ・生の声がいい
- ・声をはっきりして聞きやすくCDよりお話がよく分かった ・またやってほしい!

「かにかにこそこそ」  
「むかしむかし、おじいさんが〜……  
〜今回読んだ本は菅図書司書さんに紹介してもらいました。司書さんに相談すると色々な本を紹介してくれます。

### 今年もやりました! 土手アート ~子どもたちと願いを込めて~



子持坂の秋山さんを中心に子どもたちやお父さんお母さんが一緒になって、石で「シトラスリボン」を描きました。土手に描かれた「TOKYO2020 柳・パラ」のメッセージに添え、でき上がりです! (夏休み1日目の朝)



≡ 川の中には「コロナゲキタイ!」

